

PRÉSIDENTE D'HONNEUR DE CCARRA

Michèle RIVASI

DÉPUTÉ EUROPÉEN

Professeur agrégée de biologie

Vice - Présidente du C.R.I.I.R.E.M

Maire - Adjointe de Valence (26)

Ex-Directrice de GREENPEACE

Fondatrice de la C.R.I.R.A.D (Commission de Recherche et d'Information Indépendantes sur la Radioactivité)



SAINTE-FOY-LES-LYON

27 Avril 2009

Protestation contre les antennes relais au Plan du Loup

Une quarantaine de personnes s'était rassemblée vendredi devant le gymnase du Plan du Loup pour s'opposer à l'implantation sur le toit de 13 antennes relais. L'association Carra (Coordination antennes-relais de la Région Rhône-Alpes) nouvellement créée est à l'initiative de cette action. Des personnalités marquantes telles que Michèle Rivasi, présidente du CRIIREM, organe d'information indépendant sur les dangers d'exposition aux champs électromagnétiques, et Serge Sargentini, coordina-

teur de Next-up, site d'information scientifique, s'étaient déplacées pour répondre aux parents, riverains inquiets et dépassés par la confusion médiatique. Différentes actions sont proposées : « Agir auprès de la municipalité », signataire de contrats avec les opérateurs, comme le déclare Michèle Rivasi, et obtenir une réglementation au niveau gouvernemental, voir européen, qui permette de garantir la sécurité sanitaire des générations à venir, avec un seuil maximum préconisé de 0,6 Volts/mètre d'exposition.



Serge Sargentini dénonce un décret sur lequel s'appuient les maires, qui tolère jusqu'à 61 Volts/mètre / Photo Virginie Prêtre

